



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

LIBERALIZACIÓN DE GASOLINAS, MÁS DINERO PARA ESTADOS

↙ **Un aliviane...** es que a partir de este año estados y municipios podrían verse beneficiados por la liberalización del mercado de gasolina.

Así lo explica **Francisco Vázquez Ahued** especialista de la calificadora Moody's quien destaca que anteriormente para mantener los controles de precios sobre el energético se tomaban recursos del IEPS.

Sin embargo, a partir del 2016 los ingresos que se recauden mediante este impuesto no se usarán para compensar los subsidios a la gasolina, lo que podría implicar un flujo adicional de dinero para las entidades.

Bajo este panorama, el experto calculó que en este año este impuesto podría significar unos 37 mil millones de pesos para el Fondo General de Participaciones, 12% más que en 2015. **Algo es algo...**